



Llama Cardenal de GDL a criminales a respetar a la población

Luego de que esta semana circulara un video en el que presuntos integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) llamaron a otras organizaciones delictivas a no violentar a los sacerdotes, el Cardenal José Francisco Robles Ortega dijo que eso debería ser para las personas en general y no únicamente para los religiosos.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/llama-cardenal-de-gdl-a-criminales-a-respetar-a-la-poblacion/ar2434607?v=2